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ATA DA 39º SESSÃO ORDINÁRIA
DA CÂMARA MUNICIPAL DE

ITAQUAQUECETUBA, REALIZADA
NO DIA 22 DE NOVEMBRO DE 2022.

Ao vigésimo segundo dia do mês de novembro de 2022, da Era Cristã, no

Plenário Vereador Maurício Alves Braz da Câmara Municipal de Itaquaquecetuba,

Comarca de Itaquaquecetuba, Estado de São Paulo, realizou-se a Trigésima Nona Sessão

Ordinária, da Segunda Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, sob a presidência
do Vereador David Ribeiro da Silva e por mim Vereador Luiz Carlos de Paula
Coutinho secretariado, ocupando a Segunda Secretaria o Vereador Cesar Diniz de

Souza. Às 17h00, verificou-se a presença dos seguintes Vereadores: Carlos Alberto
Santiago Gomes Barbosa, Cesar Diniz de Souza, David Ribeiro da Silva, Diego Gusmão

Silva, Edimar Candido de Lima, Edivan Olinda de Sousa. Edson de Souza Moura, Edson

Rodrigues, Fabio Aparecido Burgue, Gilberto Aparecido do Nascimento, Gilson Fidelis,
Lucas de Assis Costa, Luiz Carlos de Paula Coutinho, Manoel Missias da Silva,

Lucio da Silva, Ricardo de Brito Ferreira, Roque Levi Santos Tavares, Sidney Galvãádos
Santos, e ausência da Vereadora Simone Patrícia Soares. Havendo quórum regimental
com a Graça de Deus. O Senhor Presidente declara aberta a presente Sessão Ordinári
Não havendo Vereadores inscritos para fazerem uso da palavra, passaremos ao Pequeno
Expediente. O Senhor Presidente determina ao Primeiro Secretário Vereador Luiz
Carlos de Paula Coutinho que proceda à leitura da Ata da Trigésima Oitava Sessão

Ordinária realizada no dia 17 de novembro de 2022, que apreciada pelo Plenário, foi
APROVADA por 18 (dezoito) votos favoráveis e 1 (uma) ausência. O Sen

Presidente convoca o Primeiro Secretário Vereador Luiz Carlos de Paula Coutínho
para que faça a leitura da Correspondência Recebida: Correspondência Recebida Nº
207/2022. Autoria: Presidência da República. Assunto: Correspondência em resposta ao

Ofício nº 338/2022/DSP, referente ao Requerimento nº 110/2022, de autoria do Vereador
Edson de Souza Moura. O Senhor Presidente determina ao Primeiro Secretário

Vereador Luiz Carlos de Paula Coutinho para que faça a leitura dos Requerimentos:
Requerimento Nº 112/2022. Autoria: Edimar Candido de Lima. Assunto: Requerendo

ao Senhor Prefeito Municipal e à Direção da EDP São Paulo Distribuiçãode Energia S.A,

no sentido de que providencie em caráter de urgência a remoção dos postes de concreto

antigo e que seja feita a instalação de energia nos postes BTO localizados na Rua
Igrejinha altura do nº41, Rua Ibitinga altura do nº 173, Rua Horizontina altura do nº 180,

Rua Indiana altura do nº 65 e toda extensão da Rua Independência, no Jardim Campo

Limpo e qual é a previsão para remoção e troca dos postes. Requerimento Nº 114/2022.
Autoria: David Ribeiro da Silva. Assunto: Requerendo ao Excelentíssimo Senhor Doutor
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Promotor de Justiça da Cidadania da Comarca de Itaquaquecetuba, Ilustríssimo Senhor

Tabelião do Cartório de Notas e Protestos de Jraquaquecetuba, Ilustríssimo Diretor da

EDP SÃO PAULO DISTRIBUIÇÃO DE ENERGIA S/A. e Ilustríssimo Diretor do Procon
Municipal em Itaquaquecetuba, encaminhando cópia da Lei Municipal nº 3.648, de 26 de

outubro de 2022 e solicitando providências para não mais protestar o nome de

consumidorespor débitos oriundos de faturas de consumo de energia elétrica não pagas.

RequerimentoNº 115/2022. Autoria: Edson de Souza Moura. Assunto: Requerendo ao

Tribunal de Contas da União (TCU) no sentido que tome providênciasjunto ao Ministério
de Desenvolvimento Regional no sentido que nos informe, se depois de cancelado o

contrato de Repasse nº 1025306-45/2015 pelo Ministério das Cidades, houve o envio da

proposta para algum outro Ministério para repassar os recursos, já que houve a

homologação do contrato de repasse? Quem deve arcar com os prejuízos causados? Quais
passos o Município precisa seguir para receber o recurso do contrato acima citado,

inclusive corrigido monetariamente,para continuação das obras que foram paralisadas?
Contrato de repasse é o instrumento utilizado para a transferência de recursos da União
para Estados, Distrito Federal ou Município, é correto ele ser rescindido uma vez que as

obrasjá estavam em andamento? “Encaminhopara análise de víciosformais, nos termos
do Parágrafo Unico do Artigo 90 do Regimento Interno o Requerimento &m

deliberação”. O Senhor Presidente convoca o Primeiro Secretário Vereador Lu
Carlos de Paula Coutinho para que façaa leitura das Proposituras: Projeto de Emenda
à Lei Orgânica Nº 65/2022. Autoria: Mesa Diretora. Assunto: “Estabelece alteração da

Lei Orgânica do Município e dá outras providências”. Projeto de Lei Nº 75/2022.
Autoria: Edson de Souza Moura. Assunto: “Dá nova redação ao Art. 1º da Lei nº,

3616/2022, que dispõe sobre denominação de logradourospúblicos, localizados no Bairfo
Parque Piratininga IJ”. Projeto de Lei Nº 76/2022. Autoria: Prefeito Municipal.
Assunto: "Dá nova redação ao artigo 1º da Lei nº3.611, de 18 de maio de 2022". Projeto
de Lei Nº 77/2022. Autoria: Prefeito Municipal. Assunto: "Dá nova redação ao

parágrafo único do artigo 62 da Lei nº 3.445, de 1º de dezembro de 2017". Projeto de Lei
Complementar Nº 361/2022. Autoria: Prefeito Municipal. Assunto: "Dispõe sobre a

criação da Diária - DEAC para os guardas civis municipais". Em Discussão Única
Projeto de Lei Nº 78/2022. Autoria: Prefeito Municipal. Assunto: "Institui o projeto
"Prefeito Mirim”, “Encaminho às Comissões para os devidos Pareceres”. Pela ordem se

manifesta o Vereador Ricardo de Brito Ferreira: “Uma boa tarde a todos amigos

presentes, internautas, público presente, todos os Vereadores, autoridades da Cidade e

todos os funcionários dessa Casa de Leis. Eu vim aqui através dessa Casa de Leis para
parabenizar a Secretária de Educação Maria Cristina Perpétuo e seu Adjunto Fabiano
Novaes pelo excelente trabalho à frente da Secretaria de Educação. Ontem fomos
premiadoscom a palestra com o nosso ilustre Professor e Dr. Mário Sérgio Cortella. Uma

palestra para mais de mil pessoas na Secretaria de Serviços Urbanos, com o pessoal da

        
  

Secretaria de Educação. Umapalestra muito interessante para nossa Cidade, nosso amigo

Página 2 de 9



  
Fis. 
Ass:   

Estado de São Paulo 
Vereador Diego Estilo Raro estava presente. Parabenizar o nosso Prefeito Doutor
Eduardo Boigues e a Secretária, que mais palestras como essa venha acontecer na nossa

Cidade, ao qual motivou todos aqueles funcionários da Secretaria da Educação e nós

Vereadores também, não é Diego? Que estávamos lá presentes. Eu quero mais uma vez

parabenizar a SecretáriaMaria Cristina que está fazendo um excelente trabalho em frente
da Educação da nossa Cidade, o Adjunto Fabiano e toda equipe da Secretaria de

Educação. Deus abençoe e uma boa tarde a todos. Aproveitandoaqui também Presidente,

mandar um feliz aniversário para minha mãe Aparecida Sueli que está aqui
acompanhando a gente, toda terça assiste a gente. 'Mãe um beijão para a Senhora,
minha mãe que perdeu três filhos infelizmente, só ficou eu vivo, estou aqui nessa Casa de

Leis para mandar um beijo e feliz aniversário pelo seu 61 anos. Parabéns mãe, beijão.

Obrigado Presidente”. Pela ordem se manifesta o Vereador Roque Levi Santos Tavares:
“Senhor Presidente, requeiro que Vossa Excelência consulte o Plenário sobre a inclusão
na Ordem do Dia dos Requerimentosnºs 112/2022, 114/2022 e 115/2022;Projetos de Lei
nºs 76/2022, 77/2022, 78/2022, e que seja lido apenas suas ementas. Esclareço que já
existem pareceres favoráveis das Comissões Permanentes para estas proposituras”.
“Submetido à discussão o Requerimento Verbal do Vereador Roque Levi Santos

Tavares, ninguém se manifesta. Posto em votação é APROVADOpor 18 (dezoito) votos
favoráveis e 1 (uma) ausência.”. O Senhor Presidente convoca o Segundo Secretário
Vereador Cesar Diniz de Souza para que proceda à leitura das Indicações: Indicação Nº
2212/2022. Autoria: Sidney Galvão dos Santos. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito

Municipal, que determine ao setor competente, providências no sentido de proceder ci 
Residencial Marengo, neste município. Indicação Nº 2213/2022. Autoria: Sidney Galvã
dos Santos. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, serviço de limpeza e

capinação na Praça Jorge Amado localizada na avenida Ferreira de Menezes no bairro
Parque Residencial Marengo, neste município. Indicação Nº 2214/2022. Autoria: Sidney

limpeza e capinação na avenida Ferreira de Menezes, entrada do bairro P Que

Residencial Marengo, neste município. Indicação Nº 2215/2022. Autoria: Sidney Galvão
dos Santos. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, serviço de limpeza e

capinação na primeira praça localizada na avenida Gonçalves Dias, em frente ao número
14, no bairro Parque Residencial Marengo, neste município. Indicação Nº 2216/2022.
Autoria: Sidney Galvão dos Santos. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal,
serviço de limpeza e capinação no terreno baldio ao lado da Associação de Moradores do

Bairro, na avenida Ferreira de Menezes número 518, no bairro Parque Residencial

Marengo, neste município. Indicação Nº 2217/2022. Autoria: Sidney Galvão dos Santos.

Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, serviços de reparos e troca de

lâmpadas queimadas na iluminaçãopública em toda extensão das avenidas, Teófilo Dias,
Joaquim Manoel de Macedo, Gonçalves Dias, e avenida Ferreira de Menezes, no bairro
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Parque Residencial Marengo (Alto), neste município. Indicação Nº 2218/2022. Autoria:
Sidney Galvão dos Santos. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, serviços
de tapa buraco em toda a extensão da rua Josué de Castro, no bairro Parque Residencial

Marengo, neste município. Indicação Nº 2219/2022. Autoria: Sidney Galvão dos Santos.

Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, em caráter de urgência serviços de

manutenção e troca de lâmpadas queimadasna iluminaçãopública em toda a extensão da

avenida Humberto Campos, no bairro Parque Residencial Marengo, neste município.
Indicação Nº 2220/2022. Autoria: Sidney Galvão dos Santos. Assunto: Solicitando ao

Senhor Prefeito Municipal, serviços de manutenção e troca de lâmpadas queimadas na
iluminaçãopública em toda a extensão das ruas Benjamim, Flor de Maio, Garuva, 12 de

dezembro, rua da Paz, rua Galvão, 20 de novembro, Flor de Lis, Garibaldi e rua
Gramado, no bairro Quinta da Boa Vista, neste município. Indicação Nº 2221/2022.
Autoria: Sidney Galvão dos Santos. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal,
serviços de manutenção e troca de lâmpadas queimadas na iluminaçãopública em toda a

extensão das ruas João Mendes, Paraíso, São Francisco, Grão Pará, José de Alencar, São

Bento, Gravataí, Papoula e rua São Cristóvão, no bairro Quinta da Boa Vista, neste

município. Indicação Nº 2222/2022. Autoria: Sidney Galvão dos Santos. Assunto:
Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, operação tapa buraco em todaa extensão das
ruas Benjamim, Flor de Maio, Garuva, 12 de dezembro, rua da Paz, rua Galvão, 20 de

novembro, Flor de Lis, Garibaldi e rua Gramado, no bairro Quinta da Boa Vista, neste

município. Indicação Nº 2223/2022. Autoria: Sidney Galvão dos Santos. Assunto:
Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, operação tapa buraco em toda a extensão das

ruas João Mendes, São Francisco, Grão Pará, José de Alencar, São Bento, Grava
           

Nº 2224/2022. Autoria: Sidney Galvão dos Santos. Assunto: Solicitando ao Senho

Prefeito Municipal, serviço de limpeza e capinação na viela da rua Alberto Faria, no

bairro Parque Residencial Marengo, neste município. Indicação Nº 2225/2022. Autoria:
Sidney Galvão dos Santos. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal,
implantação de guias, sarjetas, boca de lobo e pavimentação asfáltica na rua Paraíso,
bairro Quinta da Boa Vista, neste município. Indicação Nº 2226/2022. Autoria: Lucd6 de

Assis Costa. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, para que seja efetuada )

colocação de lâmpadas de led, por toda a extensão da rua Alecrim, localizada no bairro

Rancho Grande, neste municipio. Indicação Nº 2227/2022. Autoria: Lucas de Assis pf N

Costa. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, providências junto à NV

Secretaria Municipal de Serviços Urbanos, para que seja efetuado os serviços de tapa-
buraco, rua Ubá, altura do número 19, vila Virginia, em Itaquaquecetuba-SP. Indicação
Nº 2228/2022. Autoria: Lucas de Assis Costa. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito

Municipal, para que seja efetuada colocação de lâmpadas de led na rua Olavo Bilac,
localizada no jardim Altos de Itaquá, neste municipio. Indicação Nº 2229/2022. Autoria:
Gilberto Aparecido do Nascimento. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal,
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providências para que sejam realizados os serviços de limpeza e capinação, nas vielas
entre as Ruas Rio Grande da Serra, Avenida Ribeirão Branco e Estrada dos Índios,
Jardim Caiubi. Indicação Nº 2230/2022. Autoria: Gilberto Aparecido do Nascimento.

Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, providências para que sejam
realizados serviços de limpeza de córrego, na Estrada dos Índios, próximo ao número
1244 A, Jardim Caiubi. Indicação Nº 2231/2022. Autoria: Luiz Carlos de Paula

Coutinho. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipalpara que seja intensificado
o patrulhamento de viaturas por parte da GCM e da PM no bairro Vila Maria Augusta.

Indicação Nº 2232/2022. Autoria: Gilberto Aparecido do Nascimento. Assunto:
Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, serviços de tapa buraco e implantaçãode guia
e sarjeta, em toda a extensão entre as Ruas Cafezais, Cerejeiras e Cajueiros, Jd.

Mossapyra. Indicação Nº 2233/2022. Autoria: Diego Gusmão Silva. Assunto:
Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal estudospara a ampliação de vagas de emprego

no setorpúblico e a criação de plano estratégicopara o setor privado à PCDs, garantindo
assim o direito a igualdade e o pleno emprego. Indicação Nº 2234/2022. Autoria:
Ricardo de Brito Ferreira. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, serviço de

manutenção de iluminação por toda extensão da rua Minas Gerais no bairro do Morro
Branco. Indicação Nº 2235/2022. Autoria: Sidney Galvão dos Santos. Assunto:
Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, implantação de redutor de velocidade
(lombada) na Avenida Veridiano de Carvalho, bairro Parque Residencial Marengo, neste

município. Indicação Nº 2236/2022. Autoria: Sidney Galvão dos Santos. Assunto:
Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, em caráter de urgência serviços de manutenção

e troca de lâmpadas queimadas na iluminação pública em toda a extensão da aveki

Indicação Nº 2237/2022. Autoria: Ricardo de Brito Ferreira. Assunto: Solicitando a:

Senhor Prefeito Municipal, serviço de manutenção de iluminação por toda extensão da
rua Santa Catarina no bairro do Morro Branco. Indicação Nº 2238/2022. Autoria;

Branco. Indicação Nº 2239/2022. Autoria: Ricardo de Brito Ferreira. Assunto:
Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, serviço de manutenção de iluminaçãopor toda
extensão da rua Piauí no bairro da Vila Miranda. Indicação Nº 2240/2022. Autoria:
Gilson Fidelis. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, no sentido de que se

faça um estudo para a IMPLANTAÇÃO DE BRAÇOSE TROCA DE LAMPADAS, em toda
extensão da ESTRADA DO TRONCO, no Jardim Veraneio Maracanã, neste Município.
Indicação Nº 2241/2022. Autoria: Edimar Candido de Lima. Assunto: Solicitando ao

Senhor Prefeito Municipal, para que tome providências quanto à realização do serviço de

tapa buracos por toda extensão da Rua Vitoria, localizada no Jardim Luciana. Indicação
Nº 2242/2022. Autoria: Carlos Alberto Santiago Gomes Barbosa. Assunto: Solicitando

ao Senhor Prefeito Municipal, para que sejam realizados serviços de manutenção e troca
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de lâmpadas, em toda extensão da Av. Ferreira de Menezes no Bairro Parque Residencial

Marengo, neste Município. Indicação Nº 2243/2022. Autoria: Carlos Alberto Santiago
Gomes Barbosa. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, para que sejam
realizados serviços de limpeza e retirada de entulhos em área pública, localizada na Av.

Ferreira de Menezes, 500 (ao lado da Associação do Marengo), no Bairro Parque Res.

Marengo, neste Município. Indicação Nº 2244/2022. Autoria: Edivan Olinda de Sousa.

Assunto: Solicitando ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, o serviço de

pavimentação asfáltica em toda extensão da Rua Cristal no bairro Jardim Nícea, neste

município. Indicação Nº 2245/2022. Autoria: Rogue Levi Santos Tavares. Assunto:
Solicitando do Senhor Prefeito Municipal, serviço de tapa buraco, na Rua Bartolomeu
Bueno da Silva na Vila Augusta. Indicação Nº 2246/2022. Autoria: Rogue Levi Santos

Tavares. Assunto: Solicitando do Senhor Prefeito Municipal, serviço de tapa buraco, na
Rua Belo Jardim no Parque Macedo. Indicação Nº 2247/2022. Autoria: Roque Levi

Santos Tavares. Assunto: Solicitando do Senhor Prefeito Municipal, serviço de tapa
buraco, na Rua Garcia Rodrigues Pais na Vila Augusta. Indicação Nº 2248/2022.
Autoria: Roque Levi Santos Tavares. Assunto: Solicitando do Senhor Prefeito Municipal,
serviço de tapa buraco, na Rua Laranjal, na Vila Augusta. Indicação Nº 2249/2022.
Autoria: Roque Levi Santos Tavares. Assunto: Solicitando do Senhor Prefeito Municipal,
serviço de tapa buraco, na Rua Neptuno, na Vila Celeste. Indicação Nº 2250/2022.
Autoria: Roque Levi Santos Tavares. Assunto: Solicitando do Senhor Prefeito Municipal,
serviço de tapa buraco, na Rua Olavo Bianchi da Rocha, no Mandi. Indicação Nº
2251/2022. Autoria: Gilberto Aparecido do Nascimento. Assunto: Solicitando ao S:

Prefeito Municipal, a substituição de lâmpadas em postes de iluminação pública, na
Anhembi, Jardim Caiubi. Indicação Nº 2252/2022. Autoria: Gilberto Aparecido
Nascimento. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, a substituição d,

lâmpadas em postes de iluminaçãopública, na Rua Analândia, Jardim Caiubi. Indicação

           na Avenida Ribeirão Branco com a Pedro de Toledo, próximo ao número 940, Jardim

Caiubi. Indicação Nº 2254/2022. Autoria: Gilberto Aparecido do Nascimento. Assunto:
Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, a substituição de lâmpadas em postes de

iluminaçãopública, em toda a extensão da Rua Capinzal, Jardim Nascente. Indicação Nº
2255/2022. Autoria: Gilberto Aparecido do Nascimento. Assunto: Solicitando ao Senhor

Prefeito Municipal, para que seja verificado a viabilidade de realizar os serviços de

supressão de árvore, localizada na Rua Rosa Maria, defronte ao número 38, Estância
Guatambu. Indicação Nº 2256/2022. Autoria: Edimar Candido de Lima. Assunto:

Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, para que sejam efetuados serviços de

substituição de lâmpadas em postes de iluminação pública, por toda extensão da Rua
Arealva- Vila Arizona. Indicação Nº 2257/2022. Autoria: Fabio Aparecido Burgue.

Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, providências junto à Secretaria
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Municipal de Serviços Urbanos, para que seja efetuado os serviços de tapa-buraco, nos
bairros Jardim Patrícia, Jardim América, Jardim California, Jardim Monica,
Ttaquaquecetuba-SP. Passaremos para a Ordem do Dia: O Senhor Presidente determina
ao Primeiro Secretário Vereador Luiz Carlos de Paula Coutinho para que faça a leitura
das ementas das proposituras constantes na pauta da Ordem do Dia, com as inclusões

aprovadas nesta Sessão Ordinária. Em Discussão Única Requerimento Nº 112/2022.

Autoria: Edimar Candido de Lima. Assunto: Requerendo ao Senhor Prefeito Municipal e

à Direção da EDP São Paulo Distribuição de Energia S.A, no sentido de que providencie
em caráter de urgência a remoção dos postes de concreto antigo e que seja feita a

instalação de energia nos postes BTO localizados na Rua Igrejinha altura do nº41, Rua
Ibitinga altura do nº 173, Rua Horizontina altura do nº 180, Rua Indiana altura do nº 65 e

toda extensão da Rua Independência, no Jardim Campo Limpo e qual é a previsão para
remoção e troca dos postes. “Submetido à discussão, ninguém se manifesta. Posto em

votação é APROVADO por 18 (dezoito) votos favoráveis e 1 (uma) ausência.”. Em
Discussão Única RequerimentoNº 114/2022. Autoria: David Ribeiro da Silva. Assunto:
Requerendo ao Excelentíssimo Senhor Doutor Promotor de Justiça da Cidadania da

Comarca de Iaquaquecetuba, Ilustríssimo Senhor Tabelião do Cartório de Notas e

Protestos de Itaquaquecetuba, Ilustríssimo Diretor da EDP SÃO PAULO DISTRIBUIÇÃO
DE ENERGIA S/A. e Iustríssimo Diretor do Procon Municipal em Itaquaquecetuba,
encaminhando cópia da Lei Municipal nº 3.648, de 26 de outubro de 2022 e solicitando
providênciaspara não mais protestar o nome de consumidorespor débitos oriundos de

faturas de consumo de energia elétrica não pagas. Submetido à discussão,se manifestam
a favor os Vereadores: David Ribeiro da Silva, Luiz Carlos de Paula Coutinho, Edso

Souza Moura, Sidney Galvão dos Santos. Posto em votação é APROVADO por
(dezoito) votos favoráveis e 1 (uma) ausência. Em Discussão Única Requerimento
115/2022. Autoria: Edson de Souza Moura. Assunto: Requerendo ao Tribunal de Contas

da União (TCU) no sentido que tomeprovidênciasjunto ao Ministério de Desenvolvimento
Regional no sentido que nos informe, se depois de cancelado o contrato de Repasse

1025306-45/2015 pelo Ministério das Cidades, houve o envio da proposta para glêum

outro Ministério para repassar os recursos, já que houve a homologação do contfato de

repasse? Quem deve arcar com os prejuízos causados? Quais passos o Município precisa
seguir para receber o recurso do contrato acima citado, inclusive corrigido
monetariamente,para continuação das obras que foram paralisadas? Contrato de repasse
é o instrumento utilizado para a transferência de recursos da União para Estados, Distrito
Federal ou Município, é correto ele ser rescindido uma vez que as obras já estavam em

andamento? Submetido à discussão, se manifesta a favor o Vereador Edson de Souza

Moura. Posto em votação é APROVADO por 18 (dezoito) votos favoráveis e 1 (uma)
ausência. Em Discussão Única Projeto de Lei Nº 76/2022. Autoria: Prefeito Municipal.
Assunto: "Dá nova redação ao artigo 1º da Lei nº 3.611, de 18 de maio de 2022".

Submetido à discussão, ninguém se manifesta. Por se tratar de Projeto de Lei a votação
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será nominal. Os Vereadores que votarem a favor digam SIM, os contrários digam NÃO.
O Senhor Presidente solicita ao Primeiro Secretário Vereador Luiz Carlos de Paula
Coutinho para que faça a chamada dos Senhores Vereadores para apuração dos votos.

Posto em votação é APROVADO por 18 (dezoito) votos favoráveis dos Vereadores:
Carlos Alberto Santiago Gomes Barbosa, Cesar Diniz de Souza, David Ribeiro da Silva,

Diego Gusmão Silva, Edimar Candido de Lima, Edivan Olinda de Sousa. Edson de Souza

Moura, Edson Rodrigues, Fabio Aparecido Burgue, Gilberto Aparecido do Nascimento,
Gilson Fidelis, Lucas de Assis Costa, Luiz Carlos de Paula Coutinho, Manuel Missias da

Silva, Mario Lucio da Silva, Ricardo de Brito Ferreira, Roque Levi Santos Tavares, Sidney

Galvão dos Santos, e 1 (uma) ausência da Vereadora Simone Patrícia Soares. Em
Discussão Única Projeto de Lei Nº 77/2022. Autoria: Prefeito Municipal. Assunto: "Dá
nova redação ao parágrafo único do artigo 62 da Lei nº 3.445, de 1º de dezembro de

2017". Submetido à discussão, ninguém se manifesta. Por se tratar de Projeto de Lei a

votação será nominal. Os Vereadoresque votarem a favor digam SIM, os contrários digam
NÃO. O Senhor Presidente solicita ao Primeiro Secretário Vereador Luiz Carlos de

Paula Coutinho para que faça a chamada dos Senhores Vereadores para apuração dos

votos. Posto em votação é APROVADO por 18 (dezoito) votos favoráveis dos

Vereadores: Carlos Alberto Santiago Gomes Barbosa, Cesar Diniz de Souza, David
Ribeiro da Silva, Diego Gusmão Silva, Edimar Candido de Lima, Edivan Olinda de Sousa.

Edson de Souza Moura, Edson Rodrigues, Fabio Aparecido Burgue, Gilberto Aparecido
do Nascimento, Gilson Fidelis, Lucas de Assis Costa, Luiz Carlos de Paula Coulnho,
Manuel Missias da Silva, Mario Lucio da Silva, Ricardo de Brito Ferreira, Roque kevi,

Santos Tavares, Sidney Galvão dos Santos, e 1 (uma) ausência da Vereadora Simoke*
Patrícia Soares. Em Discussão Única Projeto de Lei Nº 78/2022. Autoria: Prefeit
Municipal. Assunto: "Institui o projeto "Prefeito Mirim”. Submetido à discussão,

ninguém se manifesta. Por se tratar de Projeto de Lei a votação será nominal. O

Vereadores que votarem a favor digam SIM, os contrários digam NÃO. O Senkór
Presidente solicita ao Primeiro Secretário Vereador Luiz Carlos de Paula Covfinho
para que faça a chamada dos Senhores Vereadores para apuração dos votos. Posto em

votação é APROVADOpor 18 (dezoito) votos favoráveis dos Vereadores: Carlos Alberto NM]

Santiago Gomes Barbosa, Cesar Diniz de Souza, David Ribeiro da Silva, Diego Gusmão

Silva, Edimar Candido de Lima, Edivan Olinda de Sousa. Edson de Souza Moura, Edson

Rodrigues, Fabio Aparecido Burgue, Gilberto Aparecido do Nascimento, Gilson Fidelis,
Lucas de Assis Costa, Luiz Carlos de Paula Coutinho, Manuel Missias da Silva, Mario
Lucio da Silva, Ricardo de Brito Ferreira, Roque Levi Santos Tavares, Sidney Galvão dos
Santos, e 1 (uma) ausência da Vereadora Simone Patrícia Soares. O Senhor Presidente
informa a todos, que haverá a realização de Audiência Pública, para tratar sobre a Lei
Orçamentária do Município para o exercício de 2023, no dia 23 de novembro de 2022

(quarta-feira), às 17:00 horas, nesta Casa de Leis. Dia 24 de novembro de 2022, o

expediente da Câmara Municipal de Itaquaquecetuba será até 12:00 horas, devido ao
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Jogo Brasil x Sérvia, da 1º Fase da Copa do Mundo. Nada mais havendoa tratar o Senhor
Presidente encerra a presente Sessão Ordinária, convocando os Senhores Vereadores para

a Sessão Ordinária, na próxima terça-feira no horário regimental. Para constar foi lavrada a

presente Ata que vai devidamente assinada pelo Senhor Presidente e Secretários após a

aprovação desta Casa de Leis.
sa

   Ay rlAMARA A Lu
Vereador Luiz Carlos de Paula Coutinho

Primeiro Secretário
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